



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Ein Kirtag für den guten Zweck

Die Oberlandler Knittelfeld luden wieder zum Kirtag im Stadtpark. Bürgermeister Harald Bergmann führte bei der feierlichen Eröffnung den Bieranstich durch.

Auch einige Stadt- und GemeinderätlInnen der Stadt Knittelfeld ließen sich den 17. Oberlandler Kirtag nicht entgehen. Die Eisenbahner Stadtkapelle war Teil des musikalischen Rahmenprogramms. Für kulinarische Köstlichkeiten wie gegrillte Forellen, Grillhendl oder Kirtawürstel war ebenfalls gesorgt. Der Reinerlös der Veranstaltung kam wie immer karitativen Zwecken der Region zugute.

